

# El Islam ES comunismo

Suma Sacerdotisa Zildar Raasi

[Diciembre 6, 2020](#)



El Islam y la sharia son comunismo

Tal y como se está desarrollando la situación en Occidente, si se permite que continúe, Europa y el mundo occidental se convertirán rápidamente en naciones gobernadas por la sharia islámica. Los judíos están presionando para la islamización de Occidente a través de la estrategia de fronteras abiertas y la promoción de la idea de «multiculturalismo» hasta la saciedad, que esencialmente es una toma comunista de masas en la que todos y cada uno de los gentiles serán esclavos con 0 derechos y libertades individuales.

<http://josministries.prophbb.com/post58677.html#p58677>

La «crisis de los refugiados» es una ilusión. Lo que realmente está ocurriendo en Europa es lo que se conoce como hijrah, cuando los musulmanes emigran en masa a países no musulmanes, se asientan y extienden el islam mediante una combinación de fuerza física y violenta y la reproducción de la población nativa hasta el olvido.

Esta es la razón por la que se anima a los musulmanes a tener tantos hijos como sea posible, independientemente de si pueden permitirse alimentarlos y vestirlos. No es raro ver a una mujer musulmana con un burka completo flanqueada por 8 o 9 niños. Se les enseña literalmente a engendrar más musulmanes.

Esto, unido al hecho de que los medios de comunicación disuaden a los europeos blancos de tener hijos a través de herramientas como el feminismo (que en realidad es antifemenino y antihumano), lo que ha provocado un importante descenso de nuestras tasas de natalidad en las últimas décadas, significa que cada día nos superan en número.

Los europeos ya se están viendo obligados a acatar los modos de vida musulmanes para no ser atacados, violados o tachados de «racistas» o de la temida etiqueta de «islamófobo» por la agenda multicultural impulsada por los judíos.

<http://pamelageller.com/2015/09/grade-school-girls-in-germany-ordered-to-cover-up-so-as-not-to-incite-muslim-refugees.html/>

Esto no es más que un ejemplo. Cosas como esta han estado sucediendo en toda Europa desde que los musulmanes comenzaron a invadirla. Zonas enteras se han convertido en zonas prohibidas para los nativos europeos.

Si el islam y la sharia se imponen a gran escala, será el fin de Europa y el comienzo de una dictadura comunista mundial en la que todos los gentiles serán esclavos del estado islámico/judío.

Para más información sobre el hecho de que el islam es un programa judío que eleva a los judíos y su agenda, por favor vea lo siguiente:

<https://exposingthelieofislam.wordpress.com/judaism-christianity-and-islam-the-false-trinity-fighting-amongst-these-programs-is-all-a-facade/>

<https://exposingthelieofislam.wordpress.com/muhammad-the-jewish-prophet/>

<https://exposingthelieofislam.wordpress.com/the-truth-about-the-origins-and-spread-of-islam-how-the-jews-developed-the-program-of-islam-to-invade-and-destroy-the-east/>

El Islam y la sharia no se pueden separar del comunismo, no es diferente de su contraparte, el cristianismo.

[https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/blacksun666.org/Christianity\\_Communism\\_Bible.html](https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/blacksun666.org/Christianity_Communism_Bible.html)

[https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/blacksun666.org/Communism\\_is\\_Christianity.html](https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/blacksun666.org/Communism_is_Christianity.html)

El objetivo final del islam es quitar todo el poder de las manos de la población en general (GENTIL) y ponerlo en manos del «estado sagrado» (los judíos). Reitero como se refiere el corán a los judíos, para quien tenga dudas de que está a favor de ellos:

*Corán 17:104 : Y dijimos a los Hijos de Israel después de él: Habitad en la tierra; pero cuando se cumpla la promesa del Más Allá (wa3'dul akhirati) os traeremos como una muchedumbre reunida de diversas naciones.*

*Corán 17:4 : Y decretamos para los Hijos de Israel en la Escritura: Ciertamente, experimentaréis dos veces la corrupción (el destierro) en la tierra, pero después (thumma) ascenderéis (ta'lunna) a una gran altura (o estación).*

*Corán 2:30: ¡Oh hijos de Israel! recordad el favor (especial) que os he concedido y cumplid vuestro pacto Conmigo como Yo cumplo Mi pacto con vosotros y no temáis a nadie más que a Mí.*

*Corán 5:12: «Dios hizo una alianza con los israelitas y suscitó entre ellos doce jefes [los príncipes de las doce tribus de los doce hijos de Jacob/Israel]».*

*Corán 5:20: «Recuerda las palabras de Moisés a su pueblo [los Hijos de Israel]. Dijo:*

*'Recordad, pueblo mío, el favor que Dios os ha concedido. Él [Alá] ha suscitado profetas entre vosotros, os ha hecho reyes y os ha dado aquello [la Torá y la Tierra de Israel] que no ha dado a ninguna otra nación. Entrad, pueblo mío, en la Tierra Santa [de Israel] que Dios os ha asignado. No retrocedáis, para no perderlo todo". [«La Mesa»]*

*Corán 32:22: «Nosotros [Alá] dimos el Libro [la Torá] a Moisés (nunca dudes de que te encontrarás con él) e hicimos de él una guía para los israelitas. Y cuando crecieron firmes y creyeron firmemente en Nuestras revelaciones,*

*designamos líderes de entre ellos que orientaron por orden Nuestra. El Día de la Resurrección tu Señor les resolverá sus diferencias». [«Adoración»]*

*Corán: 45:17: «Nosotros [Alá] dimos el Libro [la Torá] a los israelitas y les concedimos la sabiduría y la profecía. Les proporcionamos cosas saludables y los exaltamos por encima de las naciones«[»Arrodillarse"]».*

Así que eso aclara las cosas para cualquier ignorante que crea que el islam es antijudío. Los principales líderes y fundadores del islam han sido judíos orientales y árabes durante siglos, muchos de los cuales huyeron de las regiones del Imperio Romano y se establecieron en los alrededores de la Península Arábiga, tras ser expulsados por atacar y masacrar brutalmente a paganos romanos y profanar templos paganos, como demuestra el artículo sobre la propagación del islam enlazado más arriba. El Islam fue un programa de genocidio masivo y esclavitud de los pueblos paganos de Oriente, un objetivo por el que los judíos habían estado trabajando durante siglos en Persia y Egipto, para poder someterlos al dominio del monoteísmo judío.

Así que permítanme enumerar claramente el vínculo entre el islam, la sharia y el comunismo. Ten en cuenta que los judíos son comunistas por naturaleza. El comunismo tiene sus raíces en la torá judía, que engendró los programas del cristianismo y el islam, alias las «religiones abrahámicas». Las «religiones» abrahámicas y el comunismo son dos caras de la misma moneda. No son más que comunismo con un ligero oropel teísta, y en realidad NO son Espirituales de ningún modo, forma o manera.

De hecho, el fundador más famoso de la ideología política comunista, Karl Marx, era judío y nieto de rabino. Todos los máximos dirigentes del comunismo son judíos, incluidos Marx y Stalin.

<http://josministries.prophbb.com/post49893.html#p49893>

<http://josministries.prophbb.com/post44713.html#p44713>

<http://josministries.prophbb.com/post55905.html#p55905>

<http://josministries.prophbb.com/topic9605.html>

El Islam junto con su ley sharia quita todo el poder de las manos del público en general y lo pone todo en manos de los líderes «religiosos» musulmanes, también conocidos como imams y su gobierno islámico. Estas personas tienen el control absoluto de la política, las leyes, el sistema judicial, la propiedad de la tierra, los sistemas educativos, los medios de comunicación y prácticamente todos los aspectos de la vida. Nadie más puede opinar. No existe la posibilidad de cuestionar nada, y hacerlo conlleva un severo castigo e incluso (a menudo) la muerte.

Se espera que hagas lo que te ordenan.

En el islam y su ley islámica, se reitera una y otra vez que, como ser humano, no tienes mente propia, ni posesiones propias, ni voluntad ni destino propios. Todo tu ser es propiedad de «Alá», tu futuro es propiedad de «Alá» y tu vida, en última instancia, carece de sentido si no es para los propios fines de «Alá». Esencialmente, no eres más que un objeto propiedad del Estado musulmán como supuesto representante sagrado de Alá.

Sólo para que conste, antes de continuar:

<https://exposingthelieofislam.wordpress.com/iblis-and-the-djinn-the-original-gods/>

Como sabrá cualquiera que conozca los fundamentos básicos del comunismo, es prácticamente idéntico a esto. El ropel religioso hace poco para disfrazar esto y es una ilusión. El comunismo se limita a sustituir «Alá» por el Estado dirigido por los judíos, que en realidad son exactamente lo mismo. En el comunismo no existe el individuo. No hay derechos ni vidas individuales.

Todo el mundo es relegado a una sola masa sin sentido. El Estado controla todos y cada uno de los aspectos de tu vida cotidiana y nadie puede discutirlo. Los medios de comunicación están fuertemente censurados, al igual que bajo el régimen islámico, y los sistemas educativos están estrictamente organizados por el Estado, como en la sharia. Al igual que en la sharia, los que se atreven a hablar en contra del Estado son tratados con prontitud y severidad, a menudo con resultado de muerte. Si no, tortura y cadena perpetua.

He aquí ejemplos perfectos de las dos caras del comunismo en acción:

Lo que les ocurre a los que intentan hablar en contra del Estado en una nación comunista:

[http://deathofcommunism.weebly.com/comm ... orror.html](http://deathofcommunism.weebly.com/comm...orror.html)

[http://deathofcommunism.weebly.com/the- ... nitsa.html](http://deathofcommunism.weebly.com/the-...nitsa.html)

[http://deathofcommunism.weebly.com/the- ... cheka.html](http://deathofcommunism.weebly.com/the-...cheka.html)

[http://deathofcommunism.weebly.com/the- ... caust.html](http://deathofcommunism.weebly.com/the-...caust.html)

Qué ocurre con quienes intentan hablar en contra del Estado en una nación con sharia (comunista):

<http://deathofcommunism.weebly.com/communist-horror.html>

<http://nowtheendbegins.com/pages/radicalIDEOLOGY/sharia-law.htm>

<http://www.billionbibles.org/sharia/sharia-law.html>

Consulte también este artículo para saber qué les ocurre a quienes se niegan a convertirse al islam y a aceptar la sharia: esto es lo que se hizo en el pasado y lo que se hará en el futuro si se les permite continuar:

<http://josministries.prophpb.com/topic10805.html>

Las dos cosas son exactamente lo mismo. La tortura y el asesinato forman parte del día a día, llámese comunismo, islam o sharia.

También hay que tener en cuenta que tanto en el comunismo como en el islam, los gobiernos gobernantes están exentos de cualquier cargo criminal. Esencialmente pueden hacer lo que les plazca a las naciones que gobiernan, y NO es un crimen. El asesinato en masa, la tortura, la coacción y el asesinato son perfectamente legales cuando los lleva a cabo el estado gobernante, ya que cuentan como el estado que impone su control, o «ley sagrada» en este caso, y se asegura de que ninguna de las personas se desvíe de sus garras. Esto, en una nación comunista/islámica, es lo que llaman justicia y sistema legal.

En contraposición a esto, el pueblo es tratado como un criminal a cada paso y mantenido a raya mediante el uso de la fuerza extrema. Ellos siempre tienen razón, y tú siempre eres el criminal que necesita ser controlado. Vivir en un Estado islámico/comunista es como vivir en una prisión de máxima seguridad en la que cada momento de tu vida está sometido a una fuerte vigilancia y siempre hay alguien detrás de ti diciéndote lo que tienes que hacer.

He aquí un extracto de un ensayo escrito por un historiador islámico, Bernard Lewis, sobre las evidentes similitudes entre el comunismo y la ley islámica/sharia:

«No hay parlamentos ni asambleas representativas de ningún tipo, ni consejos ni comunas, ni cámaras de nobleza o estamentos, ni municipios en

la historia del Islam; nada más que el poder soberano, al que el súbdito debía completa e inquebrantable obediencia como deber religioso impuesto por la Ley Sagrada...»

El mundo se divide en dos tipos de personas: Los que les obedecen, y los que están muertos.

Esto es exactamente idéntico al comunismo judío. Cuando se extendió por Europa, masacró brutalmente a la clase gobernante Gentil y a los consejos (Piensa en la «Revolución» Francesa en la que la Realeza Francesa fue arrastrada a las calles y públicamente decapitada y la Revuelta Rusa que resultó en el asesinato del Zar Nicolás y su familia), depuso las constituciones y leyes Gentiles, erradicó la Cultura nativa y las reemplazó con su propia abominación de sistema - imponiéndose violentamente sobre la Gente a la que no se le dio ninguna elección en el asunto o ninguna oportunidad de decir si querían vivir bajo el gobierno comunista o no. Simplemente se les imponía, y si no les gustaba, los mataban.

La propagación del islam y su sharia fue exactamente igual. De nuevo, lee mi artículo sobre las conquistas islámicas.

Tanto el islam como el comunismo tienen el nefasto resultado final de agrupar a la humanidad bajo una bandera opresiva de la que nunca podrán escapar. Todo el mundo es simplemente parte del sistema. Este es el Nuevo Orden Mundial judío, donde todo el mundo tiene un código de barras y hay una fuerte vigilancia de la vida cotidiana en todos los niveles. Como predica el Corán, los humanos están diseñados para alabar continuamente a «Alá», y se requiere una sumisión total y completa. La palabra «islam» se traduce como SUMISIÓN. Básicamente entregarte a ti mismo y a tu vida por completo.

Esto no difiere en nada del comunismo, que exige una sumisión total y completa al «Estado» y una idolatría que raya en la adoración del «líder» estatal. Pensemos en la Rusia de Stalin y en el ridículo extremo al que llegaron para etiquetarlo con un estatus casi divino. La palabra «Alá» se sustituye simplemente por «el Estado». En realidad, ambos son lo mismo.

Para ampliar un poco más algo que escribí anteriormente, otra similitud significativa entre el islam y el comunismo es el odio que ambos comparten por las clases gobernantes gentiles naturales y los sistemas de liderazgo.

Ahora- no es por divagar, pero siento que es importante aclarar algo aquí rápidamente antes de continuar. La Antigua Clase Gobernante de los Gentiles (como era antes de la infestación del Xianismo y programas relacionados que no eran más que ataques a la Espiritualidad Humana y al Alma), estaba compuesta por el Sacerdocio, a menudo referido como Sacerdotes-Reyes, que habían alcanzado el más alto nivel de Iluminación Espiritual. Así, se les consideraba aptos para guiar y Dirigir al Pueblo. Lo mismo ocurría en todo el mundo, desde la antigua India hasta Irlanda. En la India, los Brahmanes/Yoguis guiaban al Pueblo. En Irlanda, fueron los Druidas y los Reyes Sacerdotes. Usted puede encontrar mucha más información sobre esto a través de la investigación - no quiero ir demasiado en profundidad aquí, ya que no es el propósito de este artículo. Pero el punto que quiero hacer - Este es el Verdadero y original significado de Realeza. Es Realeza en un sentido Alquimico. Esta Realeza de ninguna manera, forma o manera se parecía al «liderazgo» comunista. No había opresión ni exigencias de sumisión total. Había leyes establecidas para asegurar que la Sociedad se mantuviera en su forma más pura y saludable. Pero el Pueblo era libre y había avanzado espiritualmente. Por lo tanto, eran independientes.

<http://josministries.prophpb.com/post266.html#p266>

Tanto el islam como el comunismo buscaron la destrucción total de los remanentes de la Realeza Gentil de las áreas que invadieron y se opusieron totalmente a la idea del Sacerdocio gobernante.

Familias enteras fueron masacradas de generación en generación para conseguirlo.

<http://josministries.prophpbbs.com/post929.html#p929>

<http://josministries.prophpbbs.com/topic10805.html>

<https://groups.yahoo.com/neo/groups/JoSNewsletter/conversations/messages/282>

Para que su control sea posible, primero deben erradicar por completo el barco gobernante gentil existente.

Al igual que los impuestos pagados al estado en el comunismo, la ley islámica de la sharia exige que todos y cada uno de los habitantes paguen una «donación sagrada»/impuesto a los líderes religiosos. Es obligatorio e incuestionable y se utiliza para financiar un mayor control por parte del Estado. En el islam se denomina «zakat» y se predica que el pago de este dinero «purificará el alma y garantizará un lugar en el paraíso de Alá». Una vez más, esto demuestra lo ridículo y materialista que es el islam en su esencia. En realidad, no tiene nada de espiritual. Ataca a sus seguidores por poseer bienes materiales y acumular fondos personales, pero por otro lado exige dinero para sí mismo.

Al igual que su homólogo occidental, el cristianismo, el islam también predica sin cesar que ser pobre, débil e indefenso es deseable. La pobreza es una virtud. Todo el mundo debería ser igual de pobre y estar desesperado. Esto es un ataque total a la Humanidad y está diseñado para crear los esclavos perfectos. Todo esto es comunismo. A nadie se le permite esforzarse por ser mejor, por ganar poder personal y posesiones o por superar a las masas de ignorantes e inútiles que les rodean. Todos deben ser igualmente esclavizados por el Estado. No existe la persona que se esfuerza por alcanzar su pleno potencial, superarse y disfrutar del éxito en la vida. Esto es excepcionalmente malsano y antinatural y, como se ha

dicho antes, está diseñado para convertir a las personas en esclavos absolutos.

El esclavo perfecto es alguien sumiso, indigente, dependiente y desesperado. Por eso estos programas, que proceden todos del comunismo, glorifican ser sumiso, indigente, dependiente y desesperado como si eso te convirtiera en algún tipo de santo. No se puede esclavizar a un individuo fuerte e independiente que tiene conocimientos y es capaz de pensar y luchar por sí mismo.

El hecho es que las principales enseñanzas del islam no interfieren en modo alguno con las principales enseñanzas del comunismo. Porque provienen de la misma raíz. Si lees los artículos enlazados arriba sobre la relación entre el cristianismo y el comunismo, también puedes aplicar mucho de esto a la relación entre el islam/sharia y el comunismo. En particular esta frase:

*"En verdad, el cristianismo prepara a la población para estar abierta y aceptar el comunismo. No hay nada dentro de las doctrinas cristianas o las enseñanzas del Nazareno que entre en conflicto con el comunismo de ninguna manera. El cristianismo ES comunismo».*

Exactamente lo mismo para el islam. Es la preparación para el comunismo. Las creencias centrales estarán ahí, así que la transición será fácil. Es simplemente una cuestión de desenmascaramiento.

Como otra nota y una prueba más de que el islam no interfiere con el comunismo - se ha registrado que la Unión Soviética tenía un número tan alto de musulmanes que había comités enteros dedicados al estudio del islam y al avance del «islam marxista».

*El régimen comunista soviético nunca atacó ni tuvo problemas con el islam.*

*"La Unión Soviética tenía una gran población musulmana de diversas etnias. Por lo tanto, había una necesidad apremiante de investigación original, ya que Marx, Engels sólo trataron el tema superficialmente.*

*En la década de 1920, los bolcheviques crearon nuevas instituciones y organizaciones destinadas a producir estudiosos marxistas dedicados a los estudios orientales. La más importante de ellas fue el Instituto de Estudios Orientales de Moscú, una escuela del partido creada en 1920 principalmente para satisfacer las necesidades del servicio exterior soviético. Su contraparte para educar a trabajadores y administradores del partido de las regiones y repúblicas orientales de Rusia y la URSS, así como para formar a comunistas del extranjero, era la Universidad Comunista de los Trabajadores de Oriente, una escuela fundada en 1921. El nuevo discurso marxista sobre el Islam estuvo dominado por eruditos de estas instituciones de enseñanza e investigación política"- De Wikipedia.*

Ambos se casaron a la perfección y se dedicaron muchos recursos a los estudios sobre el islam, siendo los eruditos islámicos más que bienvenidos. También ha habido numerosos «comunistas islámicos» e «ideologías comunistas islámicas» a lo largo de la historia, lo que demuestra aún más que los dos van de la mano.

*"En 1923, Zinatullah Navshirvanov (un comunista tártaro del Volga que también participó activamente en la formación de un partido comunista en la nueva República de Turquía de Atatürk) propuso en la revista Novyi Vostok que había varias formas de comunismo en la historia islámica. Los autores detectaron un «comunismo primitivo» ya en las actividades de algunos de los compañeros de Mahoma, pero descubrieron que el comunismo era aún más prominente en la tradición del sufismo islámico. Al amparo del sufismo surgieron ideas y movimientos comunistas que nada tenían que ver en absoluto con el islam y la religión. Estos movimientos estaban impulsados por musulmanes -nómadas pobres, así como campesinos y artesanos*

*urbanos- que deseaban derrocar el orden feudal de su época, es decir, las dinastías abasí, selyúcida y otomana en Oriente Próximo. Como ejemplos, los Navshirvanov mencionaron a los ismailitas chiíes, las organizaciones Futūwa y Akhī de Anatolia y la orden de derviches Bektashi.*

- De Wikipedia, sobre los distintos regímenes musulmano-comunistas a lo largo de la historia.

Ahora, voy a hacer un artículo extenso en un futuro próximo con respecto al sufismo. Por ahora, esta es una prueba más de la estrecha relación entre el islam y el comunismo.

Son dos caras de la misma moneda.

Cita del Talmud judío:

Simeón Haddarsen, fol. 56-D: «Cuando venga el Mesías cada judío tendrá 2800 esclavos».

Este « mesías » es el NOM que ellos desean imponer sobre la Humanidad Gentil en la cual todos son esclavos de ellos. Están intentando usar su programa comunista del islam con su ley sharia para imponer esto.

¡La gente DEBE ser consciente de esto!